



AMLO reta a Santiago Creel para ir contra el Poder Judicial

El presidente Andrés Manuel López Obrador lanzó un reto al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, durante su conferencia mañanera de este jueves 11 de mayo, donde volvió a lanzarse en contra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

"Vamos a presentar una iniciativa para que desaparezcan los fideicomisos del Poder Judicial y esos 20 mil millones de pesos se entreguen a estudiantes de familias pobres, a ver qué resuelve", dijo el mandatario desde Palacio Nacional.

Durante la mañanera, el mandatario insistió en la reforma al Poder Judicial, la cual propuso luego de que se invalidara la primera parte del Plan B de la reforma electoral. Expuso 40 "privilegios" que observó Ricardo Monreal de los ministros de la Corte y criticó los sueldos que éstos perciben, mayores a los de él.

El presidente señaló que los ministros rechazaron el plan B porque era impedir excesos en el INE y en el Tribunal Electoral, y la ley tendría que aplicarse a ellos. "La Suprema Corte no se toca", se burló.

Por su parte, el legislador afiliado al PAN reviró este jueves a dichos previos del presidente López Obrador, video que compartió a través de sus redes sociales.

"Yo le digo al presidente de la República que mejor volteé él a ver al pueblo. Que volteé a ver número de pobres que ha generado su gobierno, que volteé a ver el número de homicidios violentos que ya sobrepasan los 150 mil durante su administración, 40 mil desaparecidos, 15 mil feminicidios, eso es el pueblo, presidente, y el pueblo además no es "su" pueblo, somos todos parte del pueblo, quiéralo o no", dijo Creel desde la sala de prensa de la Cámara de Diputados.

<https://lasillarota.com/nacion/2023/5/11/amlo-reta-santiago-creel-para-ir-contra-el-poder-judicial-427638.html>